Saint-Cloud

Toute l'actualité de votre ville - janvier - février 2021/n°381 - www.saintcloud.fr

Meilleurs voeux 2021



__ Hôtel de ville de Saint-Cloud ___

[LECTURE]

pes auteurs clodoaldiens pour <u>bien débuter</u> l'année!



Après avoir suivi les tribulations de Magic Hat, Helen Huig et Isabelle Sanglé-Ferrière reviennent avec une nouvelle BD bilingue: Mack and Malo, aventures en hiver.

Mack est anglais, Malo français, cet hiver ils vont vivre toutes sortes de péripéties rigolotes! Des dialogues courts, en anglais et en français, qui permettent aux enfants à partir de 7 ans d'apprendre tout en s'amusant.

Mack and Malo, aventures en hiver, Helen Huig et Isabelle Sanglé-Ferrière, 9,90 €, Éditions Chattycat.

Écrivain globe-trotteur, le Clodoaldien Jean-Pierre Tricard a vécu mille vies. Cet auteur prolifique, passionné d'écriture, de lecture, de



sport et de théâtre, fondateur de la Compagnie des auteurs clodoaldiens, nous plonge avec son onzième ouvrage au cœur d'une enquête criminelle qui déroute la police parisienne. Chaque nuit un corps est retrouvé sous un pont de la capitale. Il semble n'y avoir aucun rapport entre les meurtres et pourtant... Entre suspense et faux-semblants, à vous de trouver votre propre vérité.

Sous les ponts de Paris, Jean-Pierre Tricard, 18 €, Éditions du Bon Sens.

[RECENSEMENT]

La campagne de recensement 2021 reportée

La campagne de recensement de la population 2021 n'aura pas lieu, elle est reportée en 2022. La forme sera exactement la même, aux mêmes dates, avec un démarrage le troisième jeudi de janvier. Particularité qui aurait dû voir le jour cette année mais qui est reportée également, le recensement des habitations mobiles et des sans-abris. L'INSEE actualisera fin 2021 les populations légales de chaque commune comme

les autres années. À titre exceptionnel, les méthodes seront adaptées et les données administratives davantage mobilisées.

[SOLIDARITÉ]

Jules vous attend pour jouer!

Jules a 5 ans et est atteint d'autisme. Afin d'améliorer son bien-être et favoriser son ouverture au monde extérieur, ses parents ont mis en place une méthode qui consiste à jouer de façon intensive avec lui. Tout au long de l'année, Jules a pu faire de grands progrès grâce aux bénévoles qui se sont relayés.

Si vous voulez soutenir Jules et sa famille, en donnant un peu de votre temps, pour venir vous amuser avec lui $1\,h\,30$ par semaine, n'hésitez pas à prendre contact avec ses parents au $06\,51\,43\,32\,70$.



[INITIATIVE]

L'art-thérapie s'invite au CH4V!

Depuis l'automne 2019, un partenariat lie le Centre hospitalier des 4 Villes et la fondation Louis Vuitton dans le cadre d'un dispositif d'art-thérapie à destination des patients suivis en ambulatoire par le Réseau Alcoologique Docteur Haas. Face au succès de cette expérience, celle-ci sera reconduite en 2021.

Inspirée de l'expérimentation du musée des Beaux-Arts de Montréal - qui a créé en son sein un centre d'art-thérapie - celle-ci a été adaptée aux réalités françaises.

Vivre l'hôpital « hors-les-murs » grâce aux visites de la fondation Louis Vuitton et aux ateliers d'art-thérapie permet aux patients d'avancer dans leur travail thérapeutique.

Renseignements www.ch4v.fr